
 

 
 
  Fraktion in der Bezirksvertretung 1,                
 Köln-Innenstadt/Deutz 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bezirksamtsleiter  
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 

 
 

  Eingang beim Bezirksbürgermeister: 23.04.212 

AN/0559/2012 
Antrag nach §3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung Innenstadt 10.05.2012 

Sehr geehrte Herren, 

die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der 
nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen: 
 
Betr.: Fahrräder in der Weißenburgstr. 
Die BV 1 bittet die Verwaltung, nach Möglichkeiten zu suchen, wie Fahrräder in diesem 
Bereich stadtgestalterisch verträglich abgestellt werden können. Des weiteren wird sie gebe-
ten, zu untersuchen, welche Fahrräder nicht mehr betriebsfähig sind, sie zu kennzeichnen 
und die Fahrräder, die bereits als abholbereit markiert sind (z.B. vor Weißenburgstr. 5, mit 
Datum August 2011!!) auch zu entsorgen. 
 
Begründung: 
In der Weißenburgstraße werden wegen fehlender Fahrradabstellmöglichkeiten Fahrräder oft 
so positioniert, dass sie ein Hindernis für Fußgänger darstellen und einen unerfreulichen An-
blick bieten. Zum Teil wurden  beschädigte Fahrräder bereits im Sommer 2011 mit einem 
Vermerk der Stadt Köln versehen, sind aber noch nicht abgeholt worden. 

Mit freundlichen Grüßen 

 B.Mevenkamp Monika Wintner 
(Fraktionsvorsitzender) (stellvertrt. Fraktionsvorsitznde) 
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